

Protokoll
der Spielerversammlung vom 26.6.1970.

Programm: 20²⁵, anwesend lt. Liste: 26 Mitglieder.

Tagesordnung:

1. Vorlesung des Protokolls der letzten Spielerversammlung,
2. Siegerehrung,
3. Mannschaftsaufstellung für die Saison 1970/71
4. Verschiedenes.

Der 1. Vorsitzende, Herr Leipe, begrüßt die Anwesenden herzlich willkommen. Er ermahnt alle, den Raum in Ordnung zu halten, da dieser neu hergerichtet ist. Übungennehmen ist das Defizit an Getränken, das fast jeden Freitag zu verzeichnen ist. Es wird aus der Vereinskasse bezahlt werden. Sollte jemand, was vorkommen kann, vergessen, seine Getränke zu bezahlen, so soll er das am nächsten Spieltag beim Kassierer nachholen. Es folgt lt. Tagesordnung die Vorlesung des Protokolls der letzten Spielerversammlung. Aushilfend erhält der 1. Vorsitzende den Turnierleiter das Wort.

Dieser beginnt mit Punkt 2 der Tagesordnung, der Siegerehrung. Vereinsmeister 1969/70 wurde Herr Fochert vor den Herren Kaesler und Mala. Herr Fochert erhielt als Auszeichnung einen Präsentkorb. Erster in der Gruppe 2 wurde Herr Zeitgraf vor Dörrhöfer und Würfel. Der 1. Platz in der 3. Gruppe belegte Herr Schaudert vor Gehringen und Zechendorf. Das Hermann-Held-Gedenkturier gewann Herr Nusery vor Kaesler. Das Vereins-Blitzturnier am 29.5.70 konnte Herr Mala für sich entscheiden und das zum 3. Male hintereinander. Zweiter und Dritter wurden die Herren Fochert und Leipe. Das Jugend-Blitzturnier, das am gleichen Abend stattfand, gewann Herr Griedelbach.

Punkt 3 der Tagesordnung beginnt mit der Vorlesung der einzelnen Spieler, verbunden mit der Frage, ob die Herren auch in der kommenden Saison spielen wollen. Aushilfend gibt der

Türmeleiter bekannt, wie sich die Spieler als Ergebnis aus den einzelnen Spielen und Türmeilen der Spielaison 69/70 plaziert haben. Es folgt die Mannschaftsaufstellung. Schwierigkeiten gibt es gleich bei der Aufstellung der 1. Mannschaft. Nach längeren Diskussionen ist man sich einig darüber, wer in der 1. Mannschaft spielen soll, nicht aber an welchem Brett. Die Herren der 1. Mannschaft sollen sich zwstl. zusammensetzen und die Rangfolge unter sich ausmachen. Die Aufstellung der 2. Mannschaft war ebenfalls mit einigen Schwierigkeiten verbunden. Nicht ganz so schwierig war die Aufstellung der 3. Mannschaft. Abschließend gibt unser Jugendleiter, Herr Friedelbach, einen ausführlichen Bericht über die einzelnen Spiele und Türmeile der Jugend unseres Vereins.

Im weiteren Verlauf folgt die Unterteilung für das Vereinsturnier 1970/71. Zugehörig gestellt werden hier die Ergebnisse des vergangenen Vereinsturniers. Gespielt werden soll in 3 Gruppen mit, falls erforderlich, erweiterter Teilnehmerzahl. Das Vereinsturnier 1970/71 soll am 2. Freitag im September 1970 beginnen.

Verschiedenes. Für 1. Vorsitzende gilt bekannt, daß das Spilllokal ab sofort 4 Kochen geschlossen bleibt. Für 1. Spieltag ist dann wieder der 24. Juli 1970. Wir haben jedoch die Möglichkeit, auch innerhalb dieses 4 Kochen zu spielen, zwstl. im Keller. Herr Kula rümpft, daß in Hermann-Held-Gedächtnisturnier starke Spieler gesetzt werden sollen. Dagegen hat sich Herr Foschart ausgesprochen. Bei der darauf folgenden Abstimmung hat sich die Mehrheit dafür ausgesprochen, daß dieses Turnier, genauso wie bisher ausgetragen wird.

Ende der Spillerversammlung: 23¹⁰ Uhr.

Sepp
1. Vorsitzender:

Müller
Schriftführer: